
Herr Kluckhuhn teilt den geänderten Beschluss des SKSA zu diesem TOP vom 01.02.2018 
mit.  
Herr Schröder bittet darum, dass Auszüge aus den Niederschriften von anderen Ausschüs-
sen, die vorher getagt haben und zu dem fraglichen TOP Beschlüsse gefasst haben, allen 
Mitgliedern des BVA übersandt werden oder zumindest als Tischvorlage für alle Ausschuss-
mitglieder vorliegen.  
 
Es liegt eine Tisch-Mitteilungsvorlage der Verwaltung vom 08.02.2018 betreffend „mögliche 
Maßnahmen zur Förderung nach dem Kommunalinvestitionsförderungsgesetzes II“ vor. Die 
Vorlage nimmt Bezug auf den zu Ziffer 2 ergänzten Antrag des SKSA vom 01.02.2018 be-
treffend eine Maßnahmenliste zur Anmeldung nach dem KInvFördG. 
Der BVA nimmt die vorgelegte Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
Es gibt ein Schreiben der Schule vom 06.02.2018 an den Vorsitzenden des SKSA, mit dem 
die Schule u.a. Anregungen zur weiteren Planungsdetails vorbringt und darum bittet, in die 
weitere Planung eingebunden zu werden.    
 
Frau Bühse stellt mit Hinweis auf dies Schreiben der Schule den folgenden Ergänzungsan-
trag: 
Nr. 1 erhält den folgenden Zusatz: Dabei sollen die Anregungen der Schule geprüft werden.  
 
Diesem Ergänzungsantrag von Frau Bühse wird einstimmig zugestimmt. 
 
Sodann ergeht der folgende geänderte  
 
Beschluss: 
 
1. Die Verwaltung wird beauftragt die Planung für die Sanierung und Erweiterung der 

Rudolf-Tonner-Schule zur offenen Ganztagsschule fortzusetzen (Planungsbeschluss).
Dabei sollen die Anregungen der Schule geprüft werden.  

2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Baumaßnahme zum Kommunalinvestitionsförde-
rungsgesetz 2 anzumelden. 

3. Die Verwaltung wird beauftragt die Baumaßnahme zum Haushalt 2019/2020 anzumel-
den. 
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